

Fecha: 26-10-2024
 Medio: Diario Concepción
 Supl.: Diario Concepción
 Tipo: Noticia general

Pág.: 17
 Cm2: 829,8
 VPE: \$ 997.423

Tiraje: 8.100
 Lectoría: 24.300
 Favorabilidad: No Definida

Título: UdeC dio la bienvenida oficial a Leonardo Sanhueza, poeta residente de la Cátedra Gonzalo Rojas 2024-25

Noticias UdeC
 contacto@diarioconcepcion.cl

En un encuentro protocolar encabezado por el Rector de la Universidad de Concepción, Dr. Carlos Saavedra Rubilar, la Casa de Estudios recibió este viernes a Leonardo Sanhueza Fritis, el poeta seleccionado para la Residencia Poética Gonzalo Rojas 2024-2025.

Junto al Rector y el poeta, participó en la actividad la Vicerrectora de Relaciones Institucionales y Vinculación con el Medio, Dra. Ximena Gauché Marchetti, y la Directora de la Cátedra Gonzalo Rojas, Dra. Cecilia Rubio Rubio, quienes destacaron el impacto cultural que la residencia del escritor tendrá para la comunidad académica y para los habitantes de la ciudad de Concepción.

Durante la recepción, el Rector Dr. Carlos Saavedra valoró la oportunidad que esta residencia representa para la comunidad UdeC: «Este taller y la cátedra son una oportunidad maravillosa para nuestros estudiantes de tener experiencias de vinculación».

Sanhueza, quien arribó a la Universidad el 1º de octubre y es conocido por una destacada trayectoria literaria y premios nacionales e internacionales, se mostró entusiasmado por las actividades realizadas y por el taller literario que comenzó a impartir.

«Hasta la fecha ha sido muy provechoso, tenemos muchas actividades programadas y todas han resultado bastante bien, incluso más, han superado todas las expectativas que tenía», afirmó.

El taller literario que encabeza Leonardo Sanhueza en el marco de su residencia ha reunido a estudiantes de diversas disciplinas, incluyendo biología marina, matemáticas y artes visuales, algo que, según el propio poeta, enriquece enormemente el intercambio y abre la posibilidad de una interacción libre y desprejuiciada.

«Esto es super bueno para un taller literario porque fomenta un espíritu más bien libre. Permite una comunicación, una interacción mucho más rica, más variada, más completa», expresó Sanhueza sobre la amplitud de perfiles entre los participantes.

Por su parte, la Vicerrectora VRIM, Dra. Ximena Gauché, destacó cómo esta residencia se inscribe en la misión de la UdeC de promover el diálogo interdisciplinario: «Uno de nuestros lineamientos estratégicos es la interdisciplina, junto a la excelencia y la innovación. Sin embargo, la interdisciplina es un requerimiento de la educación superior de excelencia con la que estamos comprometidos».

Agregó también la relevancia de este tipo de actividades para vincular el arte con la comunidad, no



VICERRECTORA VRIM, DRA. XIMENA GAUCHÉ;
 Directora de la Cátedra Gonzalo Rojas, Dra. Cecilia Rubio; poeta Leonardo Sanhueza; y Rector UdeC, Dr. Carlos Saavedra.

¡MORTANTE HITO ACADÉMICO CULTURAL

UdeC dio la bienvenida oficial a Leonardo Sanhueza, poeta residente de la Cátedra Gonzalo Rojas 2024-25

La estancia del poeta Leonardo Sanhueza impulsa el intercambio interdisciplinario, y su residencia culminará en la Escuela de Verano 2025.

solo dentro de la universidad, sino en el medio externo, como un espacio de encuentro y reflexión.

La Dra. Cecilia Rubio Rubio, Directora de la Cátedra Gonzalo Rojas,

enfatizó en la importancia de Leonardo Sanhueza como poeta residente, señalando que su obra y propuesta son un aporte significativo para el desarrollo de la cátedra:

«Tengo mucha convicción de que hicimos una buena elección y de que el poeta y la comunidad van a poder sacar lo mejor de esta residencia».

Añadió que la calidad de su obra permitirá un proyecto literario que dialoga con la realidad de Concepción y enriquecerá las actividades de la Escuela de Verano UdeC 2025, cuando culminará la residencia.

OPINIONES

Twitter @DiarioConcepcion
 contacto@diarioconcepcion.cl